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Делегация КНР прибыла на Ставрополье в поисках новых 

направлений экономического сотрудничества. Предприниматели, 

заинтересованные в создании сельхозтехнопарков, встретились 

со студентами аграрного вуза.  

Постоянный заместитель председателя Комитета торгово-экономического развития 

«Один пояс, один путь» Гэ Чжили и гендиректор ООО «Портстрой Компания» Ли 

Тэншун рассказали об особенностях китайской экономики и перспективах 

создания Нового шёлкового пути. Совместные проекты и предприятия будут 

нуждаться в квалифицированных кадрах, в том числе бизнесмены заинтересованы 

в выпускниках Ставропольского аграрного университета. Во время общения 

старшекурсникам предложили прислать свои резюме. 

Тем временем в ставропольском индустриальном парке «Мастер» появился новый 

резидент. Компания «Альтаир» будет производить на Ставрополье светильники. 

 

http://pobeda26.ru/novosti/ekonomika/polku-rezidentov-skip-master-v-stavropole-pribyilo

